Últimas Palabras de Pablo

Consejo Práctico

Para el Ministerio Cristiano

II Timoteo 2:20-26

Lección Siete

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

Últimas Palabras de Pablo

Consejo Práctico—II Timoteo 2:20-26

Pablo comienza esta sección de II Timoteo con una ilustración. Lea II Timoteo 2:20, 21. Pablo se imagina una casa grande. Él dice que en esa casa hay todo tipo de cosas. Algunas de estas cosas son muy valiosas y algunas otras sólo son aptas para el uso para el que fueron hechas. Piense en una gran escalera, en una hermosa casa, que barre desde el primer piso al segundo. Cuenta con pasamanos de oro. Tiene madera pulida y una hermosa alfombra corriendo por el centro de la escalera. Es la única manera que uno puede llegar a la segunda planta. Ahora imagine el paso concreto que conduce a unos cuantos centímetros en el garaje. Es útil, pero no es realmente necesario.

En la lección anterior hablamos sobre los trabajadores que hicieron un buen trabajo. Para ellos no había necesidad de avergonzarse. Su seguimiento aquí destaca el hecho de que en todas las iglesias hay personas que son muy valiosas así como los que sólo están ahí. Aquellos que trabajan duro, y se conviertan de gran importancia para el trabajo y ministerio de la iglesia, son como la escalera de caracol. Las personas son atraídas a ellos, y ellos están en el centro mismo de la actividad.

Otros, que no ven la importancia del servicio cristiano, sólo están ahí. Ahora, no lo tomen a mal, el paso hacia abajo en el garaje tiene algún provecho, pero no mucho. La gente como esta ocupan un espacio en el salón de clases o en la reunión de adoración, pero la iglesia por lo general puede prescindir de ellos.

Los que se asemejan a la escalera de caracol, brillarán. Además llevarán a otros a Dios así como Él se revela en Jesús. Levantarán a otros en Dios, animándoles a honrar a Dios y no al mismo trabajador.

Pablo va a dar algunos consejos prácticos. Lea II Timoteo 2:22-26. Éste es un consejo muy fuerte. Pablo dijo que se huyera de las pasiones juveniles. Pablo no está condenando a los jóvenes aquí. Le había dicho previamente a Timoteo que no dejara que nadie tuviera en poco su juventud, I Timoteo 4:12.

Los jóvenes tienen muchos buenos deseos, pero como <u>Pablo señala, hay algunos que no son tan buenos como por ejemplo: la impaciencia, la arrogancia, ser argumentativo, irrespetando las cosas simplemente porque son viejas</u>. Dijo que huyeran, tan rápido como pudieran de esas cosas.

Luego dijo que hay algunas cosas buenas que tanto jóvenes como adultos podemos y debemos querer hacer. Dijo que Timoteo y todo el resto de nosotros <u>debemos procurar cuatro cosas. En</u>

Página Dos

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

primer lugar es la justicia. Esta es la oportunidad que tenemos de hacer las cosas correctas. Nosotros hacemos lo correcto para y con Dios. Nosotros seguimos su liderazgo y su palabra para nosotros en las Escrituras. Nosotros hacemos lo correcto para y con nuestros vecinos. Como todo el mundo en la tierra es nuestro vecino, vamos a trabajar duro en hacer lo que es mejor para todos.

A continuación Pablo le dice a Timoteo, y a nosotros, que debemos <u>procurar la fe</u>. En pocas palabras, Pablo estaba animando a Timoteo que aprendiera a confiar. Timoteo sabía mucho acerca de Dios y de Su Hijo, Jesús. Pablo quería que Timoteo enseñara y viviera en la fe, confiando en Dios para todo lo que necesitaba.

La <u>tercera cualidad a la que Pablo animó a Timoteo a tener es el amor</u>. Esto, como hemos dicho en lecciones anteriores, es un característica de Dios que todos deberíamos querer vivir. El amor hace sólo lo que va a edificar a otros, y se vuelve nuestro objetivo ayudar a otros a ser lo mejor que pueden ser. Esto elimina los celos, la venganza y el abuso.

La última cosa que Pablo quiere que Timoteo <u>procure es la paz</u>. Ahora, para Pablo la paz no es sólo la ausencia de guerra, ni es sólo para llevarse bien con todo el mundo. Paz, para Pablo, fue lo que Jesús instó a sus seguidores. Lea Mateo 5:9, Marcos 9:50, Juan 14:27. Es una paz que se ve en una relación de amor con Dios, y un cuidado, una relación de auto-sacrificio con otros seres humanos. Es el amor en acción.

Pablo advierte contra argumentos tontos y estúpidos. Lea Tito 3:9. Hay gente que sólo vive para quejarse y pelearse. Ellos nos tientan en discusiones con todo tipo de cosas estúpidas. Pablo dijo: "No lo hagas".

Entonces Pablo hizo otra lista, en los versículos 24 y 25. Dijo que el siervo del Señor debe ser amable con todos, capaz de enseñar, ser paciente con aquellos que le hacen mal, y enseñar con cuidado a los que necesitan arrepentirse.

Algunos de ellos han sido atrapados por el demonio y nuestra paciente y amable enseñanza los traerá de regreso a Dios y su arrepentimiento abrirá el camino al nuevo conocimiento de Dios.

Versículo de Memoria: "Huye de las malas pasiones de la juventud, y esmérate en seguir la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con los que invocan al Señor con un corazón limpio." Il Timoteo 2:22 **Objetivo de la Lección**: Animar a los estudiantes a buscar la justicia, la fe, el amor y la paz.

Página Tres

Últimas Palabras de Pablo

Hoja de Trabajo

Consejo Práctico—II Timoteo 2:20-26

- ¿Además de brillar, qué harán los que se asemejan a una bella escalera de caracol?
- ¿Qué señaló Pablo como los no tan buenos deseos de la juventud?
- ¿Qué cuatro cosas le dijo Pablo a Timoteo que debería procurar?
- 1.
- 2.
- 3.
- 4.
- En el versículo 24 y 25, Pablo dijo que el siervo del Señor sería:
- 1. 2.
- 3. 4.

Versículo de Memoria: "Huye de las malas pasiones de la juventud, y esmérate en seguir la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con los que invocan al Señor con un corazón limpio." Il Timoteo 2:22

Cómo iniciar una relación personal con Dios:

Primero cree en que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado al mundo a morir par que tú pudieras tener una relación con Dios.

Tercero, pide a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el preció de cada pecado que cometes.

Cuarto, pide a Jesús que sea tu Salvador y Señor de tu vida.